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Frage des Monats Jan 2023: Die meisten Unternehmen haben ein generelles 

Fachkräfteproblem, das sich auch bei IT und Ausbildung niederschlägt.                

Nur 24 % können die Gesamtsituation durch interne Maßnahmen gut abfedern.
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Erhebungszeitraum: 10.01.2023 - 26.01.2023, Grundgesamtheit:  70  Antworten 

59%

46%

46%

36%

24%

40%

48%

45%

52%

51%

1%

6%

9%

12%

25%

Die Stahlbranche hat generell ein Fachkräfte-Problem

Die Stahlbranche hat im Bereich IT/Digitalisierung ein
Fachkräfteproblem

Die Stahlbranche hat im Bereich qualifizierte
Auszubildende ein Fachkräfteproblem

Die Stahlbranche hat im Bereich
Nachhaltigkeit/Dekarbonisierung ein

Fachkräfteproblem

Unser Unternehmen kann durch interne
Weiterbildungs-Maßnahmen und Qualifikation von
Mitarbeitern den Fachkräftemangel gut abfedern

In Deutschland besteht ein großer Mangel an Arbeitskräften. 
Wie schätzen Sie das Fachkräfte-Problem für die Stahlbranche ein?
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